



Tagesordnung I Punkt 11 der öffentlichen Sitzung am 31. August 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0076

**Wiesbaden als Bestandteil der Rhein-Main-Region /
Neues Ballungsraumgesetz
- Antrag der SPD-Fraktion vom 24.8.2010 -**

Derzeit arbeitet die Hessische Landesregierung an der Novellierung des Ballungsraumgesetzes Rhein-Main. Obwohl Wiesbaden nicht zum Planungsraum dieses Gesetzes gehört, ist die Stadt doch ein wichtiger Bestandteil des Rhein-Main-Gebietes - die Stadtverordnetenversammlung hat die Absage einer Internationalen Bauausstellung, an der Wiesbaden beteiligt gewesen wäre, ausdrücklich bedauert.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, inwieweit er sich aktiv bei der Lösung der Probleme der Region Rhein-Main einbringt und welche Organisationsform er für die Region anstrebt, in der die Landeshauptstadt einen ihrer Größe nach angemessenen Einfluss sichert. Dabei geht es nicht um Möglichkeiten einer gemeinsamen Vermarktung der Region nach außen (etwa auf Messen oder Kongressen), sondern vielmehr um die Mitarbeit an einer stärkeren Verzahnung des Rhein-Main-Gebiets.

Beschluss Nr. 0181

Der Antrag wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2010

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2010

Dezernat I
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister